

Rasori, Isaac... Les nouveaux noms de rue



Sur la plaque de la rue de Suisse, on ajoutera « Jacques Serraire », nom d'un homme politique niçois du début du XX^e siècle.

(Photo Cyril Doderigny)

La dernière réunion de la commission de noms de rue risque de faire parler... De nouvelles personnalités mises à l'honneur à Nice. Des hommes, beaucoup, et une seule femme. Le conseil municipal a entériné, hier, six propositions de la commission des noms de rues. C'était annoncé : Elizabeth II aura sa rue à la place de l'actuelle avenue Regina, à Cimiez. Jules Isaac, fondateur de l'association judéo-chrétienne de France, donnera son nom à une allée de la promenade du Paillon. Sur la plaque de la rue de Suisse, en centre-ville, on ajoutera l'ancienne dénomination Jacques-Serraire, adjoint au maire au début du XX^e siècle. L'AnimaNice de La Madeleine

s'appellera désormais Jacques Scoffier, figure emblématique du quartier et petit-fils du fondateur du café « Chez Scoffier ». Le forum Nice-Nord deviendra le forum André-Donati, en mémoire à cette personnalité incontournable de l'OGC Nice et du football niçois, décédée il y a un an. Enfin, Paul Rasori, ancien président du comité de quartier de Crémat, sera honoré par une plaque dans la partie élargie du chemin de Crémat.

Mylène Demongeot et Muriel Marland

Face à ce manque de parité, Christian Estrosi a choisi la technique « Devancer les critiques » : « On va me faire re-

marquer que c'est beaucoup de messieurs et peu de dames... Je souhaite identifier de nouvelles femmes représentatives de Nice. Il y aura une rue Mylène Demongeot, cette grande actrice qui a vécu rue Frédéric-Passy. Une rue Muriel Marland-Militello, en mémoire de notre ancienne adjointe à la Culture. »

« À ce rythme-là, on n'y arrivera jamais », déplore l'opposante Juliette Chesnel-Le Roux (EELV). Elle interroge : « Comment voulez-vous que les fillettes, les femmes de demain, se projettent dans des modèles si notre ville ne les met pas en lumière ? »

L. B.

lbruyas@nicematin.fr